
青梅市立総合病院新病院開院に向けた近隣説明会実施結果

令 和 ５ 年 １ ０ 月 ７ 日 ( 土 )

午前１０時から午前１２時００分

総合病院新棟３階セミナー室

１ 病院側出席者

病院事業管理者、新病院建設室長および係長以下４名、工事施工業者

３名、工事監理業者２名、ヘリポートコンサル業者１名 合計１２名

２ 近隣住民等参加者（※実施案内配布・郵送件数 約３５０件）

◎東青梅 １５名

◎河辺町 ２０名

合計 ３５名

３ 内 容

(1) 開会の挨拶 （大友病院事業管理者）

(2) 本館建設工事の変遷および渡り廊下棟建設工事の予定について

（清水建設株式会社 岡田所長）

(3) ルーバー音鳴り対策について （清水建設株式会社 岡田所長）

(4) 新病院本館の運用について （橋本新病院建設室長）

(5) 質疑応答

別添のとおり

(6) 新病院本館見学

(7) アンケート記入

(8) 現地解散

以 上
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質疑応答およびご意見

【別紙】

(5) 質疑応答
項番 質　問 回　答

1
救急車の出入口が変更になったが、進入通路の東側に歩行者の
通用口ができる旨の説明を受けた。これまで聞いたことがな
かったが、いつ決まったのかを知りたい。

これまで敷地東側には階段の出入り口があったが、この位置を
北側に少し動かして新しく作る計画が設計の段階から入ってい
た。ご迷惑にならないよう階段部分が隠れる造りにする旨を近
隣の皆さまにご説明させて頂いた。

2
病院東側の用地で病院を管理する業者が喫煙しており、最近タ
バコの吸い殻が側溝の中などに目立つ。業者と病院側で喫煙の
ルールを決めてもらいたい。

ご迷惑をおかけして申し訳ない。管理業者は病院から委託して
いるが、強く指導し、今後そのようなことがないようにする。

3
病院東側で朝４時半に起こる騒音で目が覚めてしまう。１１月
になったら音がなくなる話だったが本当になくなるのか？

騒音源は東西棟の空調用のボイラーで発生した蒸気をタンクに
貯める音で、これまで朝４時半に作業を行っていたが、８時以
降に行うよう指導したところである。まだ発生しているような
ので確認する。なお、本館が開院したら東西棟の空調は使わな
くなるので、11月以降は騒音がなくなる。

4 今後の建物取り壊しと駐車場を造るスケジュールを知りたい。

今後の西館改修工事、東西棟解体工事、外構工事の業者は決
まっていないが、西館改修は来年度中に完成予定で、東西棟解
体は再来年の予定、解体後に駐車場整備して令和8年7月末に終
える予定である。

5
救急車の出入り口が変わることにより、救急車の流れは変わる
のか。東側からくる可能性はあるか。青梅消防署と調整してい
るか。

消防署とは調整中だが、東側からは体育館側から、西側からは
今まで通りとなると思われる。調整が終わり次第、自治会長に
報告する。

■ 説明会実施後のご意見等
ご意見等

・本館をご案内いただき、理解が深まった。
・本館が立派で安心した。
・最新式の器具を導入し、設備も整っており素晴らしい病院に感じた。今後の医療に期待。
・立派な仕上がりでびっくり。近隣のため、たくさんの作業の方が家の前を通り迷惑なこともあったが、安心して病院に頼れると満足
した。
・設備も新しくなり、近隣に住むものとして少し安心感がある。
・新病院では、今まで受付した通りでやっていただきたい。
・すばらしい設備に何も言うことはないです。あとは、各職員が患者さんへの対応を親切、丁寧にお願いします。
・すべてが広く、きれいだった。
・思ったより広く、驚いた。引越しが大変だと思いますが、頑張ってください。
・病院を丁寧に見せていただき、ありがとうございました。
・地域に根付き、貢献する病院になることを期待しています。
・スタッフの方々には、運営を頑張っていただきたい。
・明るい感じで良いと思った。
・入口はこれまでと同じだが、広くて大変そう。あと、いい先生を入れてください。
・工事現場の目の前に住んでいるものだが、歩行者階段工事のガードマンについて、ガードマンによっては車を出すとき誘導してくれ
ないこともある。できれば、歩行者だけでなく、周囲の車も誘導してくれると助かる。
・南側道路で業者の出入りが頻繁になることや、道路のでこぼこが気になった。
・南側道路が工事のため傷んでいるので補修してほしい。業者の出入り時には気を付けてほしい。
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